

Les allergies saisonnières affectent un grand nombre de personnes, et elles sont appelées à augmenter avec les changements climatiques. Des solutions existent, mais le manque de données fiables nous empêche de les mettre en place.

**Vous avez des allergies aux pollens et vous habitez sur l'île de Montréal ?** Nous sommes actuellement à la recherche de participants de 18 ans et plus, comme vous, pour répondre à nos sondages sur vos symptômes allergiques ! On sait peu de choses sur la surveillance du pollen et sur la façon dont les niveaux de pollen peuvent varier au sein d'une même ville, mais vous pouvez contribuer à changer cela. En participant à cette étude, vous contribuez à mieux comprendre les effets des pollens allergènes sur la santé des populations et à améliorer notre capacité à modéliser et à prévoir ces effets.

**Comment participer ?** Rendez-vous à <https://paqlab.uqam.ca/allergies/> pour signifier votre intérêt et nous vous contacterons pour plus de détails. Votre mission sera de répondre régulièrement à des sondages sous forme de questionnaires à choix multiples sur notre site web. Vous recevrez des rappels par courriel. Facile, c'est promis.

**Que recevrez-vous en retour ?** Nous vous ferons part des résultats de notre étude et nous attribuerons un prix de 200\$ sous forme de carte-cadeau à une personne participante tirée au sort parmi toutes les personnes éligibles, c'est-à-dire celles et ceux qui auront rempli tous les questionnaires (environ 200).

C'est l'occasion pour vous de prendre en charge vos allergies ! Nous espérons que vous vous joindrez à notre équipe de recherche.

En partenariat avec : INSPQ, MSSS, CRSNG, Santé Canada, UQAM, et Université de Sherbrooke

Twitter

Avez-vous des allergies au pollen? Vous habitez sur l'île de Montréal? Nous avons besoin de vous!

Pour participez à l'étude et améliorer les connaissances, rendez-vous à

[paqlab.uqam.ca/allergies](https://paqlab.uqam.ca/allergies)

#PEV2030 @UQAM @USherbrooke @INSPQ @GovCanHealth @CRSNG\_NSERC @PaqLabUQAM



Getty images

Seasonal allergies affect many people, and they are only expected to increase with climate change. Though solutions exist, the lack of reliable data prevents us from implementing them.

**Do you have pollen allergies and do you live on the island of Montreal?** We are currently looking for participants like you who are 18 years and older to answer our surveys on your allergic symptoms! Strikingly little is known about pollen monitoring and how pollen levels may vary within cities, but you can help change that. By participating in this study, you will help us better understand the effects of allergenic pollen on population health and improve our ability to model and forecast.

**How to participate?** Visit our website <https://paqlab.uqam.ca/allergies/> to signify your interest in participating in the study and we will contact you with more details. Your task will be to regularly answer a short multiple-choice questionnaire online about your allergies and symptoms. You will receive reminders by email. Easy breezy, we promise.

**What do you get in return?** We will share the results of our study with you, and will award a \$200 gift card prize to a random participant drawing from all eligible participants, i.e. those who complete all questionnaires. We expect approximately 200 participants.

Now's your chance to help take charge of your allergies! We hope you will consider joining our research team.

In partnership with : INSPQ, MSSS, NSERC, Santé Canada, UQAM, and Université de Sherbrooke

Twitter

Do you have pollen allergies? Do you live in the island of Montreal? We need you! Take charge of your allergies and join our study by clicking [paqlab.uqam.ca/allergies/?lang=en](https://paqlab.uqam.ca/allergies/?lang=en)

[#PEV2030](#) [@UQAM](#) [@USherbrooke](#) [@INSPQ](#) [@GovCanHealth](#) [@CRSNG\\_NSERC](#) [@PaqLabUQAM](#)



Getty images